

## Eine Vision, die Prophet Dr. David Owuor über das Kommen des MESSIAS sah.

Weiteres unter [www.bereitundbereitetenweg.org](http://www.bereitundbereitetenweg.org) [YouTube-Kanal JESUS KOMMT DEUTSCHLAND](#)



### Prophetische Warnung! Der MESSIAS kommt! Eine Vision vom 4. Mai 2014

Am 4. Mai 2014 sprach der HERR mit mir in einer sehr furchtbaren und ungewöhnlichen Art, indem ich die **starke Vision GOTTES über Ereignisse sah, die kurz davor stehen zu geschehen**. In dieser Vision brachte mich der HERR plötzlich an eine Stelle, an der ER mich darum bat, in den Himmel hinauf zu sehen. Als ich in den Himmel hinauf sah, war ich sehr verblüfft, die HERRLICHKEIT des HERRN so stark wie die Sonne eines hellen Sommertages zu erleben. Jedoch, wie ich in den Himmel hinauf sah, bemerkte ich schnell, dass die HERRLICHKEIT des HERRN, die in der Tat gerade kam, mit großer Intensität und Vollmacht/Kraft vom Himmelreich zur Erde herab strahlte. Die HERRLICHKEIT, die ich sah, wie sie sich vom Himmelreich her ausbreitete, strahlte Muster von glorreichen/herrlichen Strahlen aus, die vom HERRN im Himmelreich heraus kamen. Die Strahlen der HERRLICHKEIT waren so blendend, dass ich sie nicht mit meinen Augen anschauen konnte. Diese HERRLICHKEIT GOTTES, die vom Himmelreich kam, war so kraftvoll, dass sie über den ganzen Himmel lief. Die Strahlen der HERRLICHKEIT schossen aus mit so viel Stärke, dass sie buchstäblich die ganze Erde ausstrahlten. Diese HERRLICHKEIT GOTTES, die in Richtung der Erde strahlte, war in eindrucksvollen glorreichen/herrlichen Strahlen, die ein Gewölbe-artiges Gebilde über dem ganzen Himmel und eine Überdeckung bis zu den Enden der Erde bauten. Als ich sah, wie die hinteren Enden jener Strahlen der HERRLICHKEIT den ganzen Horizont der Erde überall berührten, dann merkte ich, dass kein lebendes Geschöpf auf dieser Erde diesem Ereignis entkommen wird. Das ist der Punkt, an dem die Stimme vom Himmelreich aus sprach: „**Schau, der MESSIAS kommt.**“ In diesem Moment, als ich in Richtung meiner linken Seite schaute, sah ich diese massive/gewaltige HERRLICHKEIT des HERRN als sie wie Blitze vom Himmel in Richtung ostwärts aufblitzten. Das Ausstrahlen der gewaltigen HERRLICHKEIT des HERRN, die ich sah, geschah in einem Blitz in einem [kurzen] Augenblick. Nachdem die HERRLICHKEIT zweimal wie Blitze in der Ostrichtung aufblitzten, erinnere ich mich lebhaft [daran], dass der HERR mich in Kenntnis darüber setzte, **dass die Kirche dort draußen in der Tat nicht bereit war; sogar als der MESSIAS kam!**

In dieser ungeheuren Vision erschütterte mich der HERR wirklich, als ER klagte, dass die Kirche, die nicht vorbereitet sei, die Entrückung verpasse. Zu diesem Zeitpunkt ließ mich der HERR wissen, wie traurig ER sich in SEINEM Herzen fühle, dass die Kirche nicht bereit sei bei der Ankunft des MESSIAS. Der HERR JEHOVAH zu dieser Zeit übertrug SEINE Traurigkeit in mein Herz, und ich fühlte den Trübsinn von SEINEM Herzen in einem Ausmaß, dass ich nicht mehr davon hätte ertragen können! Aus diesem Grund brach ich zusammen und weinte bitterlich, während ich mich heftig auf den Boden warf! Ich erinnere mich immer noch zu gut daran, dass ich für eine sehr lange Zeit auf dem Boden unkontrolliert weinte, während ich mit meinen Zähnen knirschte! In dieser Vision teilte der HERR mir geradeheraus mit, dass die Kirche deswegen nicht bereit ist, weil sie ihr Leben nicht der Heiligkeit hingegen/gewidmet hat und auch hat sie SEINE unfehlbare Gerechtigkeit nicht angenommen.

Was sich eindeutig aus dieser Vision heraus stellte, ist die Tatsache, dass ich hörbar die Stimme des Erzengels selbst hörte, die **das Kommen des MESSIAS ankündigte**.

Jedoch sollten wir nie die Tatsache aus dem Blick verlieren, dass der HERR sagt, dass es bald ein ungeheures/gewaltiges Ereignis geben wird, welches das größte Zeichen und Wunder darstellt, das jemals auf der Erde beobachtet wurde. Dieses Ereignis wird bald in den Himmeln über der Erde geschehen und wird die ganze Erde verblüffen auf eine nie zuvor gesehene Art. Natürlich ist der HERR betrübt über den unvorbereiteten Zustand der Kirche. Mit anderen Worten sagt ER, **dass die Kirche noch nicht ausgereift/voll entwickelt, noch nicht perfekt, noch nicht ohne Spritzer, noch nicht ohne Fleck, noch nicht ohne Falte/Knitter ist, um SEIN Königreich zu betreten**. Beim Aufwachen geriet ich in Panik und fühlte mich sehr traurig wegen der Kirche, weil ich habe bereits **gesehen, wie die Mehrheit die Entrückung verpasst und weint, während sie mit ihren Zähnen knirschen und sich auf den Boden werfen**.

**„Denn dieser ist's, von dem geschrieben steht: »Siehe, ich sende meinen Boten vor deinem Angesicht her, der deinen Weg vor dir bereiten soll.«**“

(Matthäus 11,10) [Gemäß Bibel Version Schlachter 2000, Genfer Bibelgesellschaft]